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VEREADOR ROBERTO ROBAINA (PSOL) – Comunicação de 

Líder: Sra. Presidente, Srs. Vereadores e Sras. Vereadoras, 

representantes do Exército, trabalhadores da Procempa, deputado 

Zucco, deputada Fernanda Melchionna, do PSOL, que por sorte está 

aqui conosco e tem o compromisso de levar esse debate para 

Brasília. É muito oportuno que a Fernanda esteja aqui para que nós, 

já esta semana, possamos pautar o tema da Procempa no Congresso 

Nacional. À Ver.ª Guasso, minhas saudações também. Nós estamos 

num momento muito grave. A vereadora fez a sua intervenção e eu queria lembrar ao Ver. 

Mauro Pinheiro, líder do governo Marchezan, que ele foi responsável e conduziu muito 

bem uma CPI sobre a Procempa. A Vera deve lembrar muito bem. Ali se desmontou um 

esquema de corrupção na Procempa, Mauro Pinheiro. Foi muito grave o desmonte da 

Procempa em curso no governo anterior, e o senhor, de modo competente, conduziu 

aquela CPI. Pois agora nós não estamos fazendo uma denúncia específica ligada à 

corrupção, mas é importante que o senhor seja líder do governo, porque há, Mauro 

Pinheiro, um desmonte na Procempa. Apesar dos esforços dos governantes, a Procempa 

se mantém em pé, porque ela tem uma qualidade de funcionários, tem um corpo técnico 

de funcionários, tem uma história. Então, os governantes passam, mas os servidores 

mantêm a Procempa de pé e mantêm a Procempa como empresa de qualidade. O Adeli 

se referia a um dado de 2012, pois, de lá para cá, o gerenciamento da rede de fibra ótica 

é de mais de mil quilômetros de extensão. Aumentou, ou seja, apesar de administrações 

incompetentes e de corrupção, a Procempa se manteve como a melhor opção para o 

governo municipal realizar uma política de tecnologia de informação, de garantir um bom 

gerenciamento da Fazenda, da Saúde, da Educação, do DMAE. Quando nós usamos a 

palavra para defender a Procempa, estamos usando a palavra para defender o interesse 

público. Pode ser que haja áreas – nós não vamos fazer uma discussão ideológica – para 

a iniciativa privada, sim! A iniciativa privada tem que investir. A iniciativa privada tem que 

investir em tecnologia da informação; sim, deve investir. Em Florianópolis, agora, nós 

temos um polo de tecnologia de informação a partir de iniciativa privada, mas não é 

possível que a iniciativa privada cresça desmontando o público. Então, quando os 

governantes são governantes que juram defender o interesse público, eles precisam 

defender o interesse público. E nisso, Mauro Pinheiro, temos que chamar a atenção do 
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governo porque o governo Marchezan tem errado. Tem errado porque descuida da 

administração da Procempa. Agora a Vera tem denunciado, e nós fomos ao Geraldo da 

Camino, Procurador do Ministério Público de Contas, mostrar que a ruptura do contrato 

entre o DMAE e a Procempa, que está prestes a acontecer, é uma ruptura de contrato 

que prejudica a Procempa e prejudica o DMAE. E isso está prestes a ocorrer. Então, os 

vereadores precisam intervir. Eu chamo a atenção do Mauro Pinheiro porque ele conhece 

a Procempa. E eu chamo a atenção do Mauro Pinheiro porque nós tivemos problemas 

administrativos também na gestão do Marchezan, e esses problemas administrativos... 

Por exemplo, o prefeito Marchezan nomeou o Michel Costa para dirigir a Procempa, que, 

depois, no ano de 2017, pediu demissão por conta de denúncias de que ele tinha 

empresas de tecnologia de informação privadas, de que ele era sócio de empresas 

privadas que tinham relação com a Carris. Não é possível misturar os interesses públicos 

e os interesses privados a tal ponto que os interesses públicos se submetam aos 

interesses privados. O Michel Costa foi demitido. Depois da demissão do Michel Costa, 

houve quase que uma ruptura administrativa na Procempa. A Procempa não está com 

uma administração a altura da empresa. Então, nós chamamos a atenção do governo, e 

concluo com isso, Presidente Mônica, porque a Procempa é uma empresa pública de 

qualidade e o Município de Porto Alegre não pode sucatear as suas empresas; se elas 

são de qualidade, menos ainda, numa área fundamental e estratégica. Por isso, nós 

apelamos à Câmara de Vereadores para que ajude a interferir junto ao governo municipal 

para que o desmonte da Procempa pare imediatamente. Muito obrigado.   

(Texto sem revisão final.) 

 

 


